

dann regen Anteil, wenn sie den Sinn der Arbeit erkennen, wenn sie begreifen, daß es in ihrem eigenen Interesse liegt. Drittens aber ist entscheidend, daß die NAW-Arbeit gut vorbereitet und der Ablauf gut organisiert werden und auch technische Mittel zum Einsatz gelangen, damit schnell Veränderungen und Ergebnisse der Arbeit sichtbar werden.

•Das NAW-Aktiv des Wohnbezirkes XII hat den Leitsatz aufgestellt: „Kein NAW ohne Anleitung — damit Schaffung bleibender Werte und Vergrößerung unseres Volksvermögens.“ Für die NAW-Leistungen zum Bau einer Schule, eines Kindergartens und einer Kinderkrippe hat das NAW-Aktiv des Wohnbezirkes empfohlen, aus den Bewohnern mit handwerklichen Kenntnissen NAW-Baubrigaden zu bilden.

Auch mit dem kulturellen Leben geht es im Wohngebiet voran. Es existieren verschiedene Zirkel und Interessengemeinschaften, und auch ein Kabarett ist entstanden. Vorbereitet werden eine Ausstellung des Laienschaffens im Wohngebiet und ein Fotowettbewerb. Nicht minder rührig sind die Aktivs für Han-

del und Versorgung sowie für Agitation und Propaganda. Die Gesellschaft zur Verbreitung wissenschaftlicher Kenntnisse ist ebenfalls mit eingespannt.

Keine Möglichkeit ungenutzt

Insgesamt werden alle Möglichkeiten ausgeschöpft, die zur Aktivierung des gesellschaftlichen Lebens in den Wohngebieten beitragen können. Und es ist tatsächlich so, daß wir im Kreis Neubrandenburg schon ein Stück vorangekommen sind. Das Wichtigste ist auf jeden Fall, daß sich die Kreisleitung der Partei als der politische Führer im Kreisgebiet über die politische Bedeutung des gesellschaftlichen Lebens in den Wohngebieten klar ist, daß diese politische Klarheit zu exakten Festlegungen führt und daß diese Festlegungen im Rahmen der Nationalen Front unter Einbeziehung aller demokratischen Parteien und Massenorganisationen verwirklicht werden. Eine solche Arbeit garantiert gute Resultate.

Dieter Müller
Sekretär für Agit./Prop.
Kreisleitung Neubrandenburg

Im VEB Kühllautomat Berlin verbessern die APO ihre Führungstätigkeit

Für die Durchsetzung der Politik der Partei in den Großbetrieben ist eine gute Führungstätigkeit durch die Abteilungs- parteiorganisationen von großer Bedeutung. Sie haben unmittelbaren Kontakt und Einfluß auf die Produktionsarbeiter, die Meister und Ingenieure. Von ihrer Tatkraft hängt es ab, wie die Parteibeschlüsse in ihrem Bereich verwirklicht werden. Die Parteiorganisation des VEB Kühllautomat, Berlin, in den letzten Wochen besonders durch ihre beispielgebende Arbeit in der Durchsetzung der radikalen Standardisierung bekannt geworden, hat ihre Erfolge in der Planerfüllung im Jahre 1960 nicht zuletzt erreichen können, weil die Genossen der Leitung der Grundorganisation den Ab-

teilungsparteiorganisationen geholfen haben, in ihren Abteilungen eine selbständige politische Arbeit zu entwickeln.

In diesem Betrieb wurden die Abteilungs- parteiorganisationen erst Anfang 1960, im Verlauf der Parteiwahlen, gebildet. Die neugewählten APO-Leitungen mußten erst mit ihren verantwortungsvollen Aufgaben vertraut gemacht werden und Erfahrungen sammeln. Viele Parteisekretäre übten zum erstenmal eine solche Funktion aus. Aber auch die Genossen der Leitung der Grundorganisation mußten lernen, mit einem größeren Kollektiv von Parteifunktionären zu arbeiten und gute Methoden für die Anleitung und Erziehung zu finden, damit die Leitungen der Abteilungspartei-